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研修会情報・アンケート

日時 平成27年11月25日（水）
１４：００～１６：３０

会場 市民活動プラザ大会議室
（佐賀市白山二丁目）

講師 橋本斉任氏（㈲ｼｽﾃﾑﾗﾝﾄﾞ）
白浜たか子氏（㈲ｼｽﾃﾑﾗﾝﾄﾞ）

テーマ 「Windows10の特長と
活用方法について」

参加者 佐賀県内シニアICT団体33名

アンケート回収 33名全員
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研修会の内容・風景

１４：００～１４：０５ 開会
１４：０５～１５：００ Windows10の特徴概要

（新機能を中心に）説明・体験
１５：１５～１６：１５ 機器（Surface）のネット接続

→インターネットを使った
新機能説明・体験

１６：２０～１６：３０ WindowsEdgeと
Windowsストアの説明・体験

１６：３０～ 閉会、アンケート記入



アンケート集計結果

問１ 研修会評価
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参加者の方全員さまより、高い評価をいただけた。

参考になった

27名

少し参考

になった

6名

あまり参考に

ならなかった

0名

参考に

ならなかった

0名



長かった

0名
やや

長かった

2名

適切

19名

やや

短かった

6名

短かった

6名

アンケート集計結果

問２ 実施時間
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研修時間は２時間半を設けていましたが、参加者の皆様にとって大変関心が
高いテーマということもあって、もっと知りたい内容が多いという意見が少なか
らずあったことから、短く感じられた方が３６％（１２名）もおられた。



アンケート集計結果

問３ 今後の研修会で取り扱ってほしいテーマ

●Windows10について、今回よりもっと深い内容について 【複数回答】
※トラブル内容の紹介やエクスプローラーやコントロールパネルの
機能など

●「フォトギャラリー」について
● 「WindowsMediaPlayer、WindowsDVDメーカー」に代わるソフトに
ついて
●ＰＣ、タブレット（iOS、アンドロイド、Windows）について 【複数回答】
●本日のような最新のデバイス・ソフト関係について
●セキュリティ対策について
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アンケート集計結果

問５ ご意見やご感想

●新しいWindows10に感動しました。
●Windows10の深い内容を聞きたい。再度開催してほしい。
●私はWindows７ですが、パソコンがこんなにも進化している事が分かって良かった
です。Windows10の事が分かり、自分自身をスキルアップしていかないといけないと
思いました。まずはパソコン用語を理解して覚えていきたいです。
●年数回このような講習会をやってほしい。今日は有難うございました。
●新しい機能についてよく分かりました。
●Windows10は大変興味がありましたので、すごく参考になりました。
●ありがとうございました。
●「講師スキルアップ」で講師経験に対する内容にしては、あまりに初歩的過ぎた。
●短い時間に丁寧な説明を有難うございました。
●毎日使っておりますが、勉強になりました。
●新しい機能の説明が分かり易くて良かった。
●Windows７またはWindows8.1からのバージョンアップしたときのトラブル解決方法
を聞きたかった。
●端末があればなお良かった。
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アンケート集計結果

問５ ご意見やご感想

●本日はありがとうございました。
●非常に分かり易かった。
●ネット環境が悪く、接続が悪く、セミナーの進捗に問題があった。
ノートＰＣにてタッチキーボードが使用でき、理解できた。
●Windows8から10への変更（ダウンロードとインストール）を昨日行ったばかりでし
たので、全くの初心者でした。そういう意味で大変役に立ったと思います。

●非常に参考になりました。知らない機能がたくさんあり、今後に活用したいと思い
ます。ありがとうございました。
●Windows10の勉強は自分なりに学習していたが、今回は高度なアプリの使い方
などを講義して頂き、大変役に立ちました。ありがとうございました。
●まだ、Windows10を使っていないので、少し難しかった。
●自分の知らない所がわかる感じがしています。研修の修了証みたいなのはない
ですか。

●インターネットがつながらず、その分野の勉強が出来なかった。準備をもう少し完
全にしてもらいたい。
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